



NEWS FROM THE OFFICE OF
ADAM J. BELLO
MONROE COUNTY EXECUTIVE

Para su publicación inmediata
Martes, 2 de septiembre de 2025

**EL DIRECTOR EJECUTIVO DEL CONDADO, ADAM BELLO,
ANUNCIA EL LANZAMIENTO DEL PROGRAMA DE SEGURIDAD
DE CÁMARAS PARA AUTOBUSES ESCOLARES EN
EL DISTRITO ESCOLAR CENTRAL DE SPENCERPORT**

El período de advertencia comienza el 4 de septiembre – Las multas comenzaran a emitirse el 6 de octubre

SPENCERPORT, NY — A medida que se acerca el nuevo año escolar, el director ejecutivo del condado de Monroe, Adam Bello, anunció hoy que el Distrito Escolar Central de Spencerport es el nuevo distrito en implementar el programa de seguridad de autobuses escolares del condado de Monroe. Esta asociación con el proveedor de tecnología de la aplicación de la ley con el brazo de parada, BusPatrol, equipa a los autobuses escolares con unas cámaras por brazo de parada para capturar y hacer cumplir las infracciones cuando los automovilistas pasan ilegalmente los autobuses escolares detenidos con brazos de parada extendidos y con las luces rojas intermitentes.

“Todos los estudiantes y el personal escolar tienen derecho a sentirse seguros mientras viajan hacia y desde la escuela todos los días”, **dijo el director ejecutivo del condado Bello.** “Esta asociación con el BusPatrol y el Distrito Escolar Central de Spencerport responsabilizará a los conductores peligrosos y evitará tragedias antes de que estas sucedan. Agradezco a Spencerport por priorizar la seguridad de los estudiantes y animo a todos los distritos del condado de Monroe a adoptar este programa que salva vidas.”

Según la Ley de Tráfico de Vehículos y Tránsito del Estado de Nueva York, los conductores deben detenerse cuando los autobuses escolares muestran unas luces rojas intermitentes y un brazo de parada extendido, independientemente de si se acercan por delante o por detrás, e independientemente del tipo de carretera.

Spencerport se une a los distritos escolares Hilton, East Irondequoit, Webster, Monroe BOCES 1 y Greece Central en este programa. Todos los distritos suburbanos del condado de Monroe son elegibles para participar con la aprobación por la Junta de Educación.

En su segundo año de funcionamiento, el Programa de Seguridad de Autobuses Escolares del Condado de Monroe emitió más de 8,500 citaciones a automovilistas durante el año escolar 2024-25. En total, se han emitido 13,300 multas desde el inicio de este programa en octubre de 2023.

El superintendente del Distrito Escolar Central de Spencerport, Ty Zinkiewich, dijo:

"Quiero expresar mi gratitud al condado por lanzar este importante programa para hacer cumplir las leyes contra el paso a un autobús escolar detenido. Participar en esta iniciativa es crucial para garantizar la seguridad de nuestros estudiantes, particularmente alrededor de nuestras paradas de autobús. Juntos, nos comprometemos a proteger a nuestros estudiantes y a crear un entorno más seguro para todos."

"Me alegra conocer que el Distrito Escolar Central de Spencerport se una a esta importante iniciativa de seguridad justo cuando los estudiantes y el personal regresan para el nuevo año escolar", dijo la **presidenta de la Legislatura del Condado de Monroe, Yversha Román**. "Sabemos que en las áreas rurales y suburbanas, los niños corren un riesgo aún mayor cuando los conductores ignoran los brazos extendidos de las paradas de los autobuses escolares, a menudo con velocidades más altas. Expandir este programa de seguridad en Spencerport es un paso crítico para proteger a los estudiantes, responsabilizar a los conductores negligentes y brindar a las familias la tranquilidad de que sus hijos pueden viajar hacia y desde la escuela de una manera segura."

"La seguridad de nuestros estudiantes siempre será una de nuestras principales prioridades, ya sea que estén en las aulas de las clases, en casa o en el autobús", dijo el **legislador del condado de Monroe, Robert J. Colby**. "Estoy orgulloso de que el Distrito Escolar Central de Spencerport se haya unido al Condado de Monroe con el Programa de Seguridad de Cámaras de Autobuses Escolares. Esta asociación ayudará a responsabilizar a los conductores imprudentes y brindará a las familias una mayor tranquilidad al saber que sus hijos están más seguros viajando hacia y desde la escuela todos los días."

"Como presidente de la Junta de Seguridad Vial del Condado de Monroe, me enorgullece ver que más distritos escolares se unan a la gran asociación entre el BusPatrol y el Condado de Monroe. Durante el año escolar 2024-2025, se emitieron más de 5,000 multas a automovilistas que pasaban ilegalmente autobuses escolares solo en el Distrito Escolar Central de Greece, lo que equivalió a más de 27 infracciones vehiculares por día. Esta asociación proporciona un nivel de garantía de que los automovilistas rinden cuentas. Necesitamos que los automovilistas comprendan la importancia de detenerse en los semáforos en rojo de nuestros autobuses escolares todos los días. ¡La seguridad y el bienestar de nuestros estudiantes y personal dependen de ello!" **dijo David Richardson, presidente de la Junta de Seguridad Vial del Condado de Monroe.**

El programa comenzará con un "período de advertencia" de 30 días a partir del 4 de septiembre. Durante este tiempo, los infractores recibirán cartas de advertencia sin multas. A partir del 6 de octubre, los conductores sorprendidos rebasando ilegalmente un autobús escolar detenido se enfrentarán una multa de \$250 por una primera infracción, con sanciones crecientes por infracciones repetidas dentro de los 18 meses siguientes.

Todos los distritos escolares suburbanos del condado son elegibles para participar en el Programa de Seguridad de Autobuses Escolares. La ciudad de Rochester y la Junta Escolar del Distrito Escolar de la Ciudad de Rochester aprobaron su propio programa en asociación con BusPatrol en marzo.

Puede encontrar más información sobre el programa de seguridad de cámaras de brazo de parada del condado de Monroe en www.monroecounty.gov/school-bus-safety.

—30—

Relaciones con prensa y medios:

Steve Barz, Director de Comunicaciones

stevebarz@MonroeCounty.gov

(585) 753-1064

Molly Clifford, Subdirector

mollyclifford@MonroeCounty.gov

(585) 233-3699